

Franckesche Stiftungen zu Halle

**Ioannis Meisneri, S.S. Theol. Doct. Te Prof. Pvbl. In
Academia Vitembergensi Theologia Natvralis**

**Meisner, Johann
Vitembergae, MDCCVI.**

VD18 90851714

Widmung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission requests please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-219527](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-219527)

*MAGNIFICIS, REVERENTIS-
SIMIS, CONSVLTISSIMIS, NOBILISSI-
MIS AC SVMMIS VIRIS*

SVPREMI SYNEDRII ECCLESIA-
STICI ELECTORALIS, QVOD DRES-
DAE EST, PRAESIDI AC CONSILIA-
RIIS EMINENTISSIMIS,

DN. FRIDERICO A Mettsch?

in Reichenbach & Zriesen TOPARCHAE,
S. CAES. MAIEST. CONSILIARIO, IMPER.
ROM. ARCHITHESAVRARIO, SERENISS. SAX.
ELECTORI A CONSILIIIS SECRETIORI-
BVS, ET IN SENATV ECCLESIA-
STICO PRAESIDI &c.

DN. IACOBO VVELLERO,

S.S. THEOL. DOCT. SERENISS. ELECT.
SAX. A CONCIONIBVS AVLICIS PRI-
MARIIS, CONFESSIONIBVS SA-
CRIS, ET CONSILIIIS ECCLESIA-
STICIS &c.

DN.

DN. AEGIDIO STRAVCHIO,
S.S. THEOL. DOCT. ECCLES. DRESD.
AD D. CRVCIS PASTORI, AC VICINA-
RVM SVPERINTENDENTI VIGI-
LANTISSIMO AC CELEBER-
RIMO, &c.

DN. FRIDERICO TVNZELIO,
ICTO, CAES. PALAT. COMITI ET SE-
RENISS. ELECT. SAX. AB APPELLA-
TIONVM CONSILIIS &c.

DN. IO. LVDOVY. COPPELIO,
ICTO, ET SERENISS. SAX. ELECT.
CONSILIARIO, &c.

DOMINIS AC PATRONIS
MEIS COLENDIS DEMISSE AC
VENERANDIS,

S. D.